



## La chlorose ferrique du cerisier

Le cerisier est sensible à la chlorose, en sols calcaires avec présence de calcaire actif. Les symptômes apparaissent très tôt au printemps sur les jeunes feuilles en croissance. Ils sont d'autant plus marqués que le printemps est froid et pluvieux. Certains porte-greffe sont particulièrement sensibles à ce phénomène, par exemple le Tabel<sup>®</sup>Edabriz\*.



Jaunissement marqué du limbe, les nervures restent vertes



Apparition de nécroses marginale sur les limbes



Nécroses marginales généralisées sur les limbes